

NOS AMBITIONS POUR PULLY :



UN CENTRE DYNAMIQUE AUX PORTES DE LAVAUX.

Le maintien d'une activité économique florissante à Pully est indispensable pour en faire une ville-centre. Pour les Libéraux, cela implique de favoriser la mobilité douce sans interdire le trafic individuel. Actuellement trop chargé en trafic pendulaire, le centre-ville doit retrouver sa convivialité par une gestion du trafic entièrement repensée, une requalification de la place de la gare et un réaménagement de la rue de la Poste. Les projets sont en route, lancés par le Municipal libéral Gil Reichen, responsable de l'Urbanisme. En votant PLR. Les Libéraux, vous les soutenez.



LA JEUNESSE, PRIORITÉ LIBÉRALE.

L'accueil de la petite enfance a été considérablement développé ces dernières années, sous l'impulsion de la Municipale libérale Maria-Chrystina Cuendet, en charge des affaires sociales. En automne 2009, un projet d'investissements de Fr. 1,2 mios a été adopté pour la création de nouvelles places d'accueil. Dès l'acceptation du nouvel article constitutionnel pour l'école à journée continue, soutenu dès l'origine par les Libéraux, Pully s'est organisée pour créer un accueil de qualité pour les jeunes jusqu'à la fin de la scolarité obligatoire.



OFFRIR PLUS DE LOGEMENTS À LOUER.

Les libéraux ne veulent pas que des jeunes Pulliérans qui fondent une famille se voient contraints de quitter la commune parce qu'ils ne trouvent pas de logement à louer. Ils ont donc déposé, avec les radicaux et l'UDC, une motion préconisant l'octroi, sur certains terrains communaux, d'un droit de superficie à des institutionnels ou des coopératives, à un taux permettant à la Commune d'imposer aux constructeurs une obligation de créer des logements locatifs. Cette solution permet d'augmenter l'offre en location sans que la Commune devienne promoteur ni obère ses finances.



UN ENVIRONNEMENT SAIN.

Le cadre de vie agréable et convivial que Pully a pu conserver ces dernières années ne cesse d'être menacé. Nous nous efforçons avec vigilance de le préserver. Les grands discours climatologiques nous interpellent moins que la pureté des eaux des rives du lac, la pollution due au trafic de transit dans nos rues, la sauvegarde et l'entretien des espaces verts ou la lutte contre le bruit, qui ont toute notre attention.



DES FINANCES EN ÉQUILIBRE.

Les finances de Pully sont saines, ce qui ne fut pas toujours le cas. Au début de la législature qui s'achève, une majorité du Conseil communal, cédant à la facilité, a voulu résoudre les problèmes par une augmentation des impôts. Suite à un référendum lancé par les libéraux et quelques radicaux, les citoyens pulliérans ont plébiscité la rigueur financière. Résultat : une dette en net recul, des rentrées substantielles, sans nouvelle pression fiscale. Nous poursuivrons cette politique, sans toucher aux investissements indispensables.

Pour une Ville de Pully gérée dans un esprit de liberté, de responsabilité et de solidarité, un seul choix :

VOTEZ LA LISTE : PLR - LES LIBÉRAUX
Maria-Chrystina Cuendet et Gil Reichen à la municipalité

PLR
Les Libéraux – Pully

PLR
Les Libéraux – Pully

**Elections Communales
du 13 mars 2011**



Gil Reichen

Maria-Chrystina Cuendet

**NOS AMBITIONS
POUR PULLY** VOTEZ LA LISTE
LIBÉRALE

www.plr-liberaux-pully.ch